

Esperanza en el futuro fue el énfasis del aniversario número 82 de la Escuela Brasil de Curicó

Con palabras de agradecimiento y los deseos de un futuro esperanzador, la Escuela Brasil celebró 82 años de vida en un aniversario emotivo y lleno de significancia en lo educacional.

La actividad de aniversario se desarrolló en el Teatro Provincial y contó con diversas autoridades, encabezadas por el alcalde George Bordachar Sotomayor. Además, estuvo presente el Seremi (s) de educación, Cristian Bomfor, la consejera regional Gaby Fuentes, las concejales Pilar Contardo y Paulina Bravo, el director provincial de educación, Rodrigo Castro, el asesor del DAEM Marco Mondaca, los coordinadores técnicos Edgardo Salazar y María Teresa Quijón, entre otros importantes invitados.

En palabras del director de la Escuela Brasil de Curicó, Enrique Contardo, el sello del establecimiento "mujeres líderes y autónomas", es trascendente para pensar el futuro de aquí en



adelante, con un auspicioso porvenir por conquistar, sobre todo con el recurso

humano".

"La escuela tiene recursos más importantes, que son las personas. Se demostró en el acto con las presentaciones artísticas, cómo se evidenció: más de 50 niñas en el escenario. Agradecemos la presencia de las autoridades por el compromiso que ello significa".

El alcalde George Bordachar, en su saludo, recordó con cariño a la escuela, además de manifestar su compromiso de cumplir la promesa de repararla urgentemente y soñar con una educación de enseñanza media.

"Tenemos muchas deudas con ustedes. Tengan la seguridad de que entregaremos las condiciones mínimas que se requieren. Felicitó a los jóvenes, a las niñas. Nosotros, como sostenedores, vamos a entregar lo básico, y en eso estamos. Agradecer a los docentes y a las niñas. Cuenten con esta administración. Estamos muy conten-

tos, además, con las presentaciones artísticas y culturales de los niños. Es maravilloso lo que hacen. Estamos en deuda con ellos por la reparación de su escuela Brasil. Son 82 años; es una escuela muy, muy importante para los curicanos, sobre todo con estas niñas maravillosas que han demostrado toda su vida.

Yo creo que nosotros hoy día, como sostenedores, tenemos que estar a la altura también de lo que hacen ellos. Ellos se entregan mucho: los docentes, los asistentes de la educación, se sacan la mugre por darle una buena calidad a los estudiantes. Así que espero, el día de mañana, cumplir con esta deuda que tenemos y felicitar por lo que hacen y por lo que están entregando a la comunidad", culminó.

Asimismo, el seremi (s) de Educación, Cristian Bomfor, destacó el sello del establecimiento: "Las invito a ser parte de sus sueños. Mis palabras de agradecimiento al gran trabajo. La escuela ha hecho muy bien las cosas. Inmediatamente nos pusimos a disposición. Para nosotros es tremadamente importante relevar estos establecimientos que hacen una gran labor y, sobre todo, que hay una deuda —como señalé en mi intervención— respecto a rayar la cancha y equiparar las posibilidades que tienen las mujeres con los hombres. Que tengan unos felices 82 años y, sin duda, que estos 82 años hablan del gran trabajo que ha hecho la Escuela República de Brasil", manifestó.

En la ocasión se entregó un reconocimiento a la trayectoria de las docentes Rosa Contreras Páez y Elba Torres Chacón. También hubo dos presentaciones artísticas: una del taller de danza de la profesora Paola Bobadilla y otra de teatro, a cargo de la docente Angélica Navarro.

